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Abstract

        
Over a period of 13 years 5 children aged 8 to 11 were operated on intracranial arterial aneurysms. Special features of these aneurysms in children were accidents in the anamnesis of three children and one localization at the internal carotid artery bifurcation and another one at a peripheral artery. It is unusual to have fusiform dilatations at the basis of two aneurysms and one large aneurysm among 5 cases in comparison to aneurysms in adults. This hints to the possibility of more extended artery lesions with aneurysms in children. The intracranial hemorrhage which often leads to a diagnosis makes an immediate neuroradiological check necessary. Hemorrhage or operation were survived by all children. Space occupying hematomas diminish the quality of outcome considerably and therefore must be operated on immediately.


      
        
Zusammenfassung

        
In 13 Jahren wurden 5 Kinder im Alter von 8 bis 11 Jahren an einem Aneurysma der Hirnarterien operiert. Besonderheiten dieser kindlichen Aneurysmen waren die häufige Angabe von Unfällen in der Vorgeschichte (3 Kinder) und je eine Lokalisation an der Teilungsstelle der A. carotis interna sowie an einem peripheren Gefäß. Fusiforme Gefäßveränderungen an der Basis zweier Aneurysmen und ein großes Aneurysma unter 5 Fällen sind im Vergleich zu Aneurysmen bei Erwachsenen ungewöhnlich und weisen auf die Möglichkeit ausgedehnterer Gefäßläsionen bei kindlichen Aneurysmen hin. Die meist zur Diagnose führende intrakranielle Blutung macht eine rasche neuroradiologische Abklärung erforderlich. Blutung oder Operation wurden von allen Kindern überlebt. Raumfordernde intrazerebrale Hämatome verschlechtern die Prognose erheblich und müssen sofort operiert werden.
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